
 

2015年懲教署/懲教事務職員協會周年聚餐 初級組主席致辭 

署長，各位長官，各位嘉賓，各位同事:  

歡迎大家蒞臨今年的周年聚餐。在過去一年，我們繼續團結一致，透過與政府

及部門的緊密溝通，繼續努力為會員爭取各方面的權益，在會員福利、醫療、房屋

等方面都皆取得進展。 

在於面對退休高峰期，同事在退休後未能分配公屋單位，一直都是我們關注的

問題。經過長時間的爭取，我們去年聯同其他紀律部隊一起成功為同事爭取了1000

個額外配額給同事。 

此外，我們亦都用了近三個月時間，收集了超過二千四百位同事就有關延長公

務員服務年期意見的問卷，歸納了這些寶貴意見，最終我們向公務員事務局提交了

意見書，更加代表大家出席了立法會的一個諮詢會表達意見。相信結果在不久便會

明朗化。 

另外，我們亦分別向政制及內地事務局，對「未服監禁刑罰人士參加立法會選

舉的資格」的諮詢，亦就平等機會委員會就有關「歧視條例檢討」諮詢作出了回應，

顯示出社區的變化與我們執法部門息息相關，有必要正確反映，不容忽視。 

 

在維繫會員關係方面，我們致力於團結新舊同事。為了加強彼此的聯繫，積極

香港灣仔港灣道十二號 

灣仔政府大樓低層地庫 

傳真號碼 : 2845 3272 

電話號碼 : 2582 4307 

電郵地址 : csoacsd@gmail.com 

互聯網址 : www.csoa.com.hk 

Correctional Services Officers’ Association 懲教事務職員協會 



鼓勵新舊同事參與遠足燒烤活動、國外訪問、我們又一起參觀了澳門的公安、司法、

監獄機構、紀律部隊研討營等等項目，我們亦連續兩年籌備應試技巧講座，實踐知

識傳承，幫助參加了內部晉升計劃的同事迎接挑戰，深獲好評。 

 

借此機會，我衷心感謝上一屆執委會，他們群策群力，為會務貢獻良多。 

大家可能知道，在新一屆執委會當中，各個組別均有不少的新面孔，反映出我

們近年用心向同事推廣協會的活動及功能，已經得到初步成果。 

最後，我亦要多謝邱子昭先生首度以署長身份，連同新領導班子出席今晚的聚

餐。希望各位同事及友好能夠一如以往，上下一心，多作交流，讓部門及同事，在

不斷進步之餘，亦感到彼此一份情誼，一股互勵共勉的正能量。 

 祝願大家有一個愉快的晚上，多謝。 


